

# ひろばドリーム

発行番号 NO. 289  
 発行日 2015年7月31日  
 編集発行 ドリームハイ自治会 広報部  
 連絡先 TEL 851-2596  
 E-mail : kdreamj-1@woody.ocn.ne.jp

## 夏祭りのご協力に感謝 !!

7月19日梅雨明けした晴天のもと、ドリームハイツ自治会イベントの一つである夏祭りが盛大に行われました。多くの人達がボランティアとして、櫓、お神輿、山車の作製に参加され、又、祭典の運営に関わっていただきました。皆さんの共同体に奉仕する精神が感じられ、絆の深さに感謝、感謝です。

多数のお子さんが山車を引き、お神輿を担ぎ、大きな掛け声をかけながら練り歩き、それを見守るご両親や祖父母の方々の嬉々としたお顔を拝見して、しみじみお祭りの効果を感じました。神輿の担ぎ手には若い薬科大学生の応援もあり大変な盛り上がりがありました。夜は盆踊りや夜店も盛況で早々と完売する店が出たと聞きました。



また日も落ち提灯の明かりの下、会場に大人神輿がお出まし、一段と迫力が感じられた一場面でした。皆様のご協力に感謝します。主催者として行き届き点も多々あり反省事項ですが、事故がなく無事に終了したことがなによりでした。また多くの方々よりお祝金を頂きました事をご報告いたします。本当にありがとうございました。  
 (実行委員長 鈴木 健之)



大人みこしスタート わっしょい!



子供みこし わっしょい!



なが〜い 子供山車



各休憩所では...



日陰を求めて...



汗をながして引張って

ワッショイ!



ゴミ分別にも力が...



あ〜あ つかれたよ



お祝いもたくさん...



終わりにはお菓子とジュースを

夏祭りの目玉の一つである夜店の出店について保健所からの食品衛生についての種々規制がある事がわかり、事前に出店予定の方々と打合せ、区役所福祉保健センター生活衛生課の方との打合せ等々、調整に追われました。それにより一部の方達には昨年まで出店できていたのを食品衛生の問題から、出店を断念して頂かねばならぬ事もあり大変心苦しかったのですが、無事開催することが出来皆さん楽しんでいただけた事が何よりでした。

(夜店担当 中村)

ヒップホップのライブ



関八会の太鼓にのって



2013/07/19

夜店の準備も整って さあ！いらっしやい



老いも若きも輪になって



躍動感ある深中青春ソーラン節



明いがついた神輿か...

何日も前から台風 12 号の心配をしており、お祭り当日は晴れましたが厳しい暑さの一日でした。暑い暑いと言いながら子供達もたくさん参加してくれました。サイプレス上野、ロベルト吉野のお二人、深谷中の生徒さんによる深中青春ソーラン節、そして盆踊りと大いにお祭りを盛り上げて頂きました。ご協力頂きました皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。

(副実行委員長 佐久間)

＝ 祭りごみ処理に対して ＝

心配していた台風の影響も夏祭り前日、当日、後片付けの日も晴天に恵まれ無事に終わりました。役員、環境事業推進員の方々、事務員さん衛生部員さん達の積極的な協力でごみ処理もスムーズに進みました。昨年よりは少なかったようですが 45ℓ の袋が 72 個も出ました。(アルミ缶は別) 今年は夜店出店者の各店にごみ袋をお渡し、各自の持ち帰りを徹底させて頂きました。祭りごみに対しても翌日の早いうちに清掃車が速やかに収集してくれました。祭りを終えて色々反省点や課題もありましたが、来年度の参考にしたいと思います。お祭りを支えて下さった全ての方々に感謝いたします。

(環境衛生部長 根岸)



お知らせ

赤十字募金 598 件 342,781 円のご協力がありました。ありがとうございました。

『 8・9 月 』 自治会活動の予定

- ◎夏季合同パトロール  
8月22日(土) 昼の部：15時 夜の部：19時  
集合場所：市ハイツ集会所  
(参加できる方は、各15分前にお集まりください)
- ◎敬老祝品を9月中旬配布予定  
該当される方は事前に用紙を回覧いたしますのでお名前のご記入をお願いします

資源物売却報告

5 月(4 月回収資源物分)

品 種	ダンボール	新聞	雑誌	ミルクートン	古布	アルミ缶	
発生量	6,030	2,740	3,960	130	1,990	330	
売却金						29,208	18,150

6 月(5 月回収資源物分)

品 種	ダンボール	新聞	雑誌	ミルクートン	古布	アルミ缶	
発生量	5,820	2,740	3,180	140	1,030	320	
売却金						27,363	18,150

事務所は 8 月 9 日(日)～16 日(日) 休みです

＝ 編集後記 ＝

何度も協議を重ねた夏祭りも、お天気の心配もありましたが、厳しい暑さの下に無事開催されました。広場の草刈りや清掃、夜店の準備など、管理組合、各団体・サークル、地域の皆様のご協力により大勢の皆様楽しんでいただけた事と思います。来年もより一層楽しめる夏祭りを目指していきます。

(広報部長 土井)